

# *Les autorités équatoriennes remercient Cuba de sa coopération en matière de santé*

---



La Havane (RHC-PL) Plusieurs représentants des autorités de l'Équateur ont souligné la contribution au système de santé des plus de 700 médecins cubains qui travaillent actuellement dans ce pays sud-américain.

Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a expliqué qu'il est très important pour son gouvernement que des centaines de milliers d'Équatoriens bénéficient de la coopération des médecins cubains qui exercent en Équateur dans le cadre des accords signés par nos deux pays.

Les professionnels cubains de la santé enseignent la médecine et travaillent dans les principaux hôpitaux de l'Équateur. Ils prêtent également leurs services dans les régions les plus difficilement accessibles du pays, dans le cadre du programme de médecine familiale du gouvernement équatorien.



**Radio Habana Cuba**